

"Nos gusta pasear, viajar, salir a cenar". Así viven su pololeo permanente Patricia y Franco.



SERGIO GILBERT J.

Vía Facebook fue que Franco Torgnascioli (33) conoció a Patricia Silveira quien se convertiría en su esposa. "Historia linda la nuestra porque a pesar de que ella es de Salto como yo, nos conocimos cuando ya estábamos en Montevideo, yo jugando en Danubio y ella trabajando en algo parecido a lo que son las AFP en Chile. Yo tenía 20 años", cuenta el arquero de Everton, una de las figuras del torneo, y quien por supuesto lleva el mate a todos lados. Dice que esa costumbre diferencia a uruguayos de argentinos.

"Ellos viven en forma más acelerada y por eso se sientan a tomar mate en algún momento del día. Nosotros no. Andamos con el agua y la yerba para todos lados porque somos más relajados".

¿Usted o ella agregó al otro en Facebook?

"Ella, pero fue a instancias de un amigo en común. No me conocía y al habernos me pareció simpática. Me la jugué toda el día que nos juntamos a cenar".

¿Se la jugó por el lado romántico?

"Jajajá, para nada. No soy un tipo romántico tal vez porque ni viejo no lo era con mi mamá y no tuve el ejemplo. Mi señora dice que la conquisté porque soy buena gente".

¿Tienen hijos?

"No, para mi señora y para mí aún no ha sido tema tener hijos. No es que lo descartemos, pero todavía no es algo que hayamos proyectado. Puede que sí lo pensemos en el futuro y si no se puede tenerlos biológicamente, no tendríamos problemas en adoptar. Eso sí lo hemos conversado".

¿Cómo se lleva este pololeo permanente?

"Nos gusta pasear, viajar, salir a cenar. El cine no tanto, pero vemos series en las plataformas streaming. Hasta hace poco veíamos mucho de acción como Vikings y Peaky Blinders, pero ahora decidimos ver algo más tranquilo y estamos siguiendo Los Sopranos. En películas yo me estoy poniendo al día en clásicos porque de niño y de joven no iba al cine".

Franco Torgnascioli dice que no tienen prisa y que si no se puede biológicamente, les gustaría adoptar

## "Para mi señora y para mí aún no ha sido tema tener hijos"

El arquero de Everton cuenta también que tiene una deuda pendiente con su madre: terminar la secundaria. "Será un regalo para ella".

» "No soy un tipo romántico tal vez porque ni viejo no lo era con mi mamá y no tuve el ejemplo"

Franco Torgnascioli.

¿Clásicos como cuáles?

"El otro día vi esa del soldado Ryan. Y en mi lista de pendientes está El Padrino. Me interesa verlas poque muchas veces me ha pasado que estoy en una reunión social, hablan de ciertas escenas y no entiendo nada".

Usted nació en Salto, el mismo pueblo donde nacieron Edinson Cavani y Luis Suárez.

"Es muy raro que se haya dado el caso de que tantos futbolistas hayamos nacido en Salto. Es un pueblo chico, del norte, y que está casi en la frontera con Argentina y Brasil, a 500 kilómetros de Montevideo. Está medio perdido, pero salimos varios futbolistas, aunque Suárez y Cavani son los ídolos del pueblo".

¿Su familia era futbolera?

"Para nada. Mi papá (Mario) era una persona súper trabajador que se desvivía porque no nos faltara nada y por eso no tengo recuerdos de compartir mucho, menos el fútbol. Estuvo en un banco, luego compró camiones y

al final se fue a la Municipalidad y murió joven, a los 53 años por una diabetes mal cuidada. Mi vieja, que aún vive, soñaba con que yo estudiara, pero yo quería ser futbolista y me fui a Montevideo a los 16 años".

Debe haber sido difícil para su mamá aceptar esa decisión.

"Es que yo no era bueno para los estudios y a los 13 años ya había decidido ser futbolista. Me acuerdo clarito cuándo y dónde fue: estaba con una prima en unas termas y le dije que iba a ganarme la vida en una cancha. Mi mamá como que aceptó, pero me dijo que tenía que comprometerme con ella a terminar la secundaria. Y la verdad es no pude porque empecé a jugar profesionalmente en Danubio, quedé con cuatro materias pendientes".

O sea, no egresó del colegio.

"Es una deuda que me quedó con mi mamá pero que ahora estoy pagando porque estoy cursando vía on line un curso espe-

cial que se da en Uruguay para jugadores. Es de la Mutual de Futbolistas".

¿Y le ha dio bien? ¿Sigue las clases, estudia?

"He sido responsable y antes de junio del próximo año debería terminar. Mi meta es terminar mis estudios de secundaria. Será un regalo para mi mamá".

En Chile usted vivió un momento difícil al ser diagnosticado con cáncer testicular. ¿Tuvo miedo cuando lo supo?

"La verdad es que no. No lo podía creer, pero no tuve miedo. Ayudó el hecho de que el médico me dijo de inmediato que estaba en una fase donde podría sanarme y volver a mi vida normal. La quimioterapia fue quizás lo más complicado, pero pasé bien esa etapa, dentro de todo, pese a que quedaba debilitado".

¿En qué etapa está ahora?

"Con controles médicos cada tres meses hasta diciembre y luego será cada seis meses. Me siento bien. Volví como una máquina al fútbol".